



Attestation de présence à l'école d'été Maths-Sciences 2020

Je, soussigné Nicolas BERGERON, directeur du Département de Mathématiques et Applications, certifie que Maxime LUCE a participé à l'**école d'été Maths-Sciences 2020**, qui s'est tenue à l'École Normale Supérieure de Paris du 19 juillet au 24 juillet 2020.

Cette initiative, devenue virtuelle par la force des événements, a rassemblé 70 élèves de première sélectionnés selon leur mérite scolaire. Ils ont ainsi pu assister à des conférences par des chercheuses et chercheurs renommés et participer à des mini-cours avec travaux dirigés interactifs.

Pour les organisateurs de l'école Maths-Sciences 2020,
Nicolas BERGERON
directeur du Département de Mathématiques et Applications
École Normale Supérieure

Paris
2 septembre 2020